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姻记者 冯茂芬 报道

本报讯 日前袁中国宝武总部 2018年度集体协商会
议在宝武大厦举行遥 职工方代表与公司方代表围绕总部
2018年度集体合同的具体条款袁平等沟通袁共同协商遥 集
团公司总经理尧党委副书记陈德荣出席并主持会议遥

会前袁双方代表进行了认真细致的准备袁分别收集了
职工和公司对协商意向的意见和建议袁 召开了总部集体
协商预备会袁草拟了叶集团公司总部 2018年度集体合同
渊草案冤曳遥

会上袁集团公司人力资源部报告了叶总部 2017年度
集体合同曳执行情况及叶总部 2018年度集体合同渊草案冤曳
修订情况说明遥 在双方的协商过程中袁职工方代表认为袁
公司高度重视总部集体协商袁 去年职工方提出的有关总
部职工工作环境尧餐饮尧身心健康尧职工培训等方面的意
见和建议都得到了很好落实袁 职工切切实实感受到了公
司对职工的关心关爱袁感知度和满意度持续上升袁获得感
明显增强遥代表们建议公司在深化改革尧转型发展过程中
能从顶层设计做好策划袁拓展职工转型发展途径袁加大职
工职业能力培训力度袁提高职场竞争力袁更好地助推改革
发展遥 公司方对职工方提出的有关职业健康尧工作环境尧
职业技能培训等方面的问题一一作了回应袁 并表示将进
一步改进相关工作袁不断提升总部职工满意度遥

职工方首席代表在总结发言时表示袁 要把公司对职
工的关心带给广大职工袁更好地调动职工士气袁发动职工
当好主人公袁 不断创造新业绩袁 更好地展示总部职工形
象袁共同推动职工和企业共同发展遥

陈德荣感谢总部职工过去一年在公司改革发展稳

定尧整合融合化合方面做出的贡献遥 他说袁集团公司去年
取得了优异的经营业绩袁其中袁总部职工为发挥总部核心
引领作用付出了艰辛的努力遥 各级工会在党委的统一领
导下袁为改善职工工作条件尧提高劳动效率做出了成绩遥
他指出袁新时代面临新形势新任务袁企业的改革创新尧转
型发展对各方面的工作都提出了新课题尧新要求遥我们要
进一步统一思想袁处理好改革发展稳定之间的关系袁维护
职工根本利益袁加快改革步伐袁加大职工培训力度袁实现
公司更快更好地发展袁让职工共享改革发展成果遥
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姻记者 吴永中 冯茂芬

前段时间袁云南鲁甸野冰花男孩冶刷屏
了遥 在中国宝武援滇定点扶贫地区袁也有
很多和野冰花男孩冶相类似的小学生袁他们
一直是中国宝武广大干部员工和援滇干

部们的牵挂遥
扶贫要野扶志冶袁也要野扶智冶袁为孩子

们撑起一片天袁用温暖之灯照亮他们前行
之路袁未来就会充满希望遥 援滇干部们是
这么想的袁也这么努力着遥

让孩子们的冬天不再冷

普洱市大多数地区的冬天不算冷袁但
一些贫困村寨的孩子们穿着单衣和凉鞋

过冬的窘境还是令人揪心遥 2017年 12月
14日袁 一批来自中国宝武爱心人士捐赠
的过冬衣物被送到了江城县整董镇漫滩

小学袁中国宝武援滇干部尧普洱市扶贫办
副主任鲁巍袁中国宝武援滇干部尧江城县
副县长王法治代表中国宝武有爱的叔叔

阿姨们袁将衣物送到孩子们手中袁希望他
们的冬天不再寒冷遥

漫滩小学是一所历史悠久的寄宿制

学校袁学生大多数为瑶族尧哈尼族和傣族袁
普遍来自贫困家庭遥 与其它地方的完全
小学不同袁 漫滩小学还有一所幼儿园袁有
40多个 3-6岁的孩子也在学校寄宿遥 一
走进校园袁就是一片开阔的篮球场袁球场
边的电线杆比较醒目袁还看得出新装的痕
迹遥 漫滩小学校长罗仙美告诉记者袁这些

太阳能路灯袁还有学校的安防设施尧直饮
水设备袁综合楼里的功能室等都是整合了
包括中国宝武扶贫资金在内的多方援助

才实现的遥
捐赠仪式现场就设在篮球场袁孩子们

在老师的带领下已排成纵队袁个个脸上洋
溢着欢快的神情遥 记者注意到袁有不少孩
子衣着单薄袁还有孩子穿着露趾的鞋遥 从
上海运来的几大包衣物堆放在球场边上袁
棉袄尧毛衣尧围巾等不一而足遥其中一个小
的马夹袋里整整齐齐叠放着数件毛衣袁捐
赠者贴心地放了一张小纸条院野2-4岁宝
宝衣服冶遥王法治告诉记者袁他作为江城县
副县长的对口联系点就在漫滩村袁调研时
了解到学校孩子们的窘境后袁就与中国宝
武大后方取得联系袁希望能为孩子们解决
一点儿实际困难遥华宝证券等单位迅速响
应袁第一批衣物很快就送到了江城县遥 目
前袁 他正在梳理建档立卡户的子女名单袁
后续将根据实际情况尽可能多地提供帮

助遥 在简朴的捐赠仪式上袁王法治深情地
对孩子们说袁野中国宝武的叔叔阿姨们很
关心你们的学习生活袁托我给大家带来他
们的心意遥 希望小朋友们努力学习袁将来
才有本领建设自己的美丽家乡遥 冶罗校长
代表孩子们向中国宝武的好心人表示感

谢袁她勉励小朋友们袁野要有梦想袁努力就
有希望袁奋斗改变命运遥 冶

身穿瑶族服装的五年级学生庞琼珍

领到了一套红色的棉服袁她羞涩地说袁野我
正想要一件保暖的衣服袁现在好了袁冬天

不怕冷了遥要是再有一些学习用品和课外
读物就更好了遥 冶她说她的梦想是做一名
老师遥野我们地处偏远袁孩子们能得到大城
市里爱心人士的关爱袁让贫困家庭的孩子
也读得起书袁看得到希望袁还是蛮有福气
的遥 冶罗校长诚挚的话语道出了孩子们的
心里话遥

助孩子们看到外面的世界

颠簸一路袁我们终于来到宁洱县勐先
先胜希望小学遥 一进校门袁就看到一幢三
层楼高的教学楼袁 前面是一片开阔的广
场袁 鲜艳的五星红旗在广场上高高飘扬遥
教室里传来的琅琅读书声告诉我们袁孩子
们正在上课遥 在校长周天瑜的引导下袁我
们穿过教学楼袁再拾阶而上袁就来到了一
片开阔的篮球场遥 冬日下午袁晴朗的天空
下袁一群小朋友在老师的带领下袁正在打
篮球袁喧闹声与笑声和成一片袁在球场上
空回响遥

周天瑜告诉记者袁野多亏了宝钢股份
给予我们的援助袁孩子们才有了这片篮球
场遥 冶原来袁先胜小学由于资金匮乏袁学校
一直没有像样的操场遥 2016年袁中国宝武
援滇干部尧宁洱县副县长王荣军了解到学
校的窘境后袁积极奔走袁在中国宝武的支
持下袁捐赠了一批电脑尧图书尧课桌椅袁学
校建成了电教室尧图书室遥 2017年袁又争
取到了扶持资金袁建成了篮球场袁改造了
学校的厕所遥 现在先胜小学每个年级都
开设了信息技术课袁 孩子们学会了上网袁
对外面的世界渐渐有了了解遥

野叮铃铃噎噎冶随着下课铃响袁先前安
静的教学楼很快就传来孩子们的嬉闹声遥
不一会儿袁一张张纯朴的笑脸就绽放在走
廊尧教室袁一个个欢快的身影奔跑在篮球
场遥 五年级女生苏梦告诉记者袁她很喜欢
上信息课袁喜欢看书遥野以前我们没有图书
馆袁除了课本袁几乎都没有看过课外书遥现
在好了袁 图书馆有那么多书袁 看都看不

完遥 冶野我们现在还会上网袁我在网上找过
有关圆明园如何毁灭袁狼牙山五壮士的故
事遥冶她还说袁野我们的篮球场是最棒的袁其
它学校的同学很羡慕我们袁我们自己也感
到很自豪袁在学校总感到很有精神遥 冶

野我校办学条件改善后袁 成了县里设
施最好的村小学袁连县中心小学的条件都
没有我们这么好遥篮球场尧自动冲水厕所尧
电教室尧图书室袁在我们当地的小学是一
流的设施了遥冶周天瑜表示袁在中国宝武的
支持下袁先胜小学提升了教学品质和育人
环境遥全校师生深受鼓舞袁将努力拼搏袁奋
发向上袁不断提高教学质量和办学水平遥

给最需要帮助的孩子雪中送炭

教育扶贫是一个大课题袁如何给最需
要帮助的家庭和孩子 野雪中送炭冶钥 2017
年袁 中国宝武在江城县的教育扶贫资金袁
大部分用在了那些孩子考上大学袁急需一
大笔学费尧学杂费的贫困家庭袁帮助他们
暂渡难关袁重燃希望遥 2017年袁江城县有
150人考上大学袁每个人都获得了中国宝
武给予的交通费尧学杂费等补助遥 昆明医
科大学的大一学生涂彬就是其中的受益

者遥
当记者一行赶到涂彬位于江城县城

的家时袁已经傍晚了遥 这是一套位于护城
河边的简易两居室袁室内空间逼仄袁陈设
简陋袁 除了一面墙上张贴的各种奖状外袁
室内几乎没有其它装饰遥 涂彬在昆明上
大学袁 他的父母向我们介绍了他的情况遥
涂彬品学兼优袁2016年高考前夕袁却突发
疾病袁 两次大手术不仅用光了父母的积
蓄袁 还让家里背上了沉重的债务遥 2017
年袁涂彬通过复读袁以优异的成绩考入昆
明医科大学遥 一家人一边高兴一边为高
昂的学费发愁遥 正在这关口袁江城县对大
学新生的补助方案出来了袁涂彬一家人这
才转忧为喜遥

涂彬父母共同开一辆出租车谋生遥
野若不是孩子那场突如其来的病袁 我们的
日子还不错遥 冶讲起儿子突发疾病的那个
夜晚袁涂彬妈妈眼里噙满泪水遥 夫妻二人
絮絮地诉说着县城生活的不易院出租车生
意不好做袁 有时候半天都接不到一单生
意曰为配合江城县改造建设袁他们现今住
的房子要拆迁袁政府贴一部分资金袁但大
部分要自筹袁对他们而言非常困难遥 尽管
如此袁夫妻俩对未来还是颇有信心袁野有政
府托底袁有中国宝武的帮助袁孩子还能继
续上学就是万幸遥咬咬牙袁供他读完大学袁
日子总会好起来的遥 冶 张 勇 摄

扶智 让未来充满希望
要要要中国宝武援滇定点扶贫工作教育扶贫项目见闻

姻记者 张 犀 报道

本报讯 在宝武整合融合不断深化

推进的背景下袁宝钢股份继汽车板产品实
现统一销售后袁家电板产品也将实现统一
销售遥 3月 6日袁宝钢股份在召开的 2018
年家电用户座谈会上袁向应邀参会的 420
余家用户代表袁 详细介绍了宝武整合融
合进展尧新时代背景下钢铁业营销模式尧
钢铁市场展望及宝钢股份未来发展方向

等情况袁并表示将不忘初心袁携手用户聚
力启新袁共创辉煌遥

与会的宝钢股份领导袁营销尧生产制
造尧 研发体系代表与用户进行了分组讨
论袁就用户关心的产品交货期尧质量提升尧
新品开发尧产业链深化合作等袁进行了深
入交流袁认真听取了用户的意见建议遥 客

户与产品服务部尧制造管理部尧冷板销售
部向用户介绍了宝钢股份在服务用户尧质
量管控尧智慧营销及模式创新方面的最新
进展遥

宝钢股份结合新时期宝武整合融合

的要求袁特别分享了新时代下钢铁业营销
新模式的思考袁 并对未来发展做了展望遥
2017年袁 宝钢股份在供给侧改革大背景
下袁在广大用户的鼎力相助下袁加速推进
宝武整合融合袁持续深化四大基地协同进
步袁获得了不俗的业绩袁综合竞争力得到
显著提升遥 未来袁宝钢股份的目标是每一
个制造基地都能提供同品牌尧 同质量尧同
服务水平的产品以满足周边市场袁构建成
本最优尧响应速度最快尧与用户共享的现
代化钢铁供应链体系袁为用户提供就近的
贴身服务遥

聚力启新 共创辉煌
宝钢股份 2018年家电用户座谈会召开

姻记者 罗耀华 报道

本报讯 去年袁宝山尧梅山两基地开
展野一厂渊部冤带一厂渊部冤冶结对帮带工
作袁加速两基地文化由融合向化合迈进袁
使梅钢制造能力和管理水平快速提升袁
较好地实现了帮带目标袁 实现帮带直接
效益 2.78亿元遥 这是记者 3月 5日从宝
钢股份在梅山基地召开的 2017年度野一
厂带一厂冶 暨同工序党组织共建总结推
进会上获得信息遥

2016年袁宝钢股份为加快梅山基地管
理水平和经营绩效提升袁决定派出宝山基
地管理尧技术和技能人员袁与梅山基地结
对袁开展野一厂带一厂冶帮带工作遥 2017年
1月袁此项工作在两基地热轧尧冷轧尧炼铁尧
炼钢尧电厂尧能环尧运输尧设备尧财务等厂部
间全面展开遥 工作推进一年来袁通过双方
系统策划袁建立工作机制袁确订工作目标袁
推进项目实施袁使梅山基地制造能力和管
理水平稳步提升袁 圆满完成产品能力尧人
才队伍尧城市钢厂尧基础管理等既定目标袁
并取得良好经营绩效遥

推进会上袁梅钢公司尧梅钢炼钢厂尧热

轧厂袁宝山基地炼铁厂尧冷轧厂等单位分
别作了经验介绍遥 会议还就 2018年进一
步推进野一厂带一厂冶帮带工作进行部署袁
明确了以品种拓展尧质量改善尧城市钢厂尧
工序成本等效益尧能力提升为六项重点工
作袁实施 152个项目遥 与会人员围绕全年
重点工作进行深入交流袁提出了许多建设
性建议和举措遥

会上袁与会人员共同见证了宝山基地
炼铁厂尧 冷轧厂和镀锡板厂与梅钢炼铁
厂尧冷轧厂签订野一厂带一厂冶同工序党组
织共建协议遥

宝钢股份强调袁野一厂带一厂冶是宝钢
股份多制造基地的重要管理举措袁要继续
发挥宝山基地核心作用袁 扎实推进宝山尧
梅山基地野一厂带一厂冶帮带工作曰要坚持
目标和技术引领袁以问题为导向袁项目化
运作袁聚焦重点袁突破难点曰要发挥党组织
和党员的战斗堡垒和先锋模范作用袁组织
开展同工序劳动竞赛尧 持续对标活动袁全
面提升梅山基地制造能力袁加速推进梅山
与宝山基地在管理理念尧方法和文化全方
位的融合尧化合袁把梅山基地打造成为宝
钢股份竞争力有机组成部分遥

“一厂带一厂”促进梅钢
制造能力和经营绩效提升

姻记者 王 磊 特约通讯员 余明程 侯丽丽 报道

本报讯 昨天上午袁 宝钢股份举行了春季植树和公司开
放日活动遥 宝钢股份邀请了 20位宝山区团员青年代表和 20
位周边居民代表袁分别参加植树尧绿色健步走和厂区绿色游
活动遥

160多位宝钢股份干部员工和宝山区团员青年一起袁种
下了几百株绿色植物渊图一冤遥 宝山区团员青年随后参加了绿
色健步走活动袁一路欢歌笑语袁一路看尽钢城美景遥 大家表
示袁通过活动袁不仅种下了绿袁也看到了绿袁宝钢股份绿色钢
厂名不虚传袁必须点赞浴 从热轧厂到宝钢历史陈列馆袁从养鹿
场到一号高炉纪念广场袁20位周边社区居民代表亲身感受了
宝钢股份的发展成就尧和谐环境遥 领队小潘告诉记者袁随着这
几年宝钢股份环境改善袁社区居民对宝钢股份的认同度也越
来越高袁他们回去后一定会把自己的所见所闻传递给更多的
社区居民袁让绿色宝钢的形象走入更多社区居民的心里遥

此外袁在武钢有限成立一周年之际袁该公司组织干部员工
在石山脚下开展了植树活动渊图二冤遥 宝钢股份领导与武钢有
限党政负责人一同种下一棵挺拔健硕的雪松袁 寓意武钢有限
基业长青尧事业兴旺遥 武钢有限青年志愿者们种下了雪松尧樟
树等树木袁并在四周植下麦冬草袁石山公园顿时绿意盎然遥

为营造全员爱绿尧护绿尧植绿的浓郁氛围袁梅钢以野植树
节冶为契机袁开展了系列活动袁号召全员关注环保渊图三冤遥

张 勇 张运学 朱 飞 摄影报道
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